

## Censure et hypocrisie

## **Rod Taylor**

Chef, PHC Canada

Remarque : J'ai récemment discuté du projet de loi C-372 sur « CHP Talks, »¹ mon podcast hebdomadaire, mais j'ai pensé qu'il était important de revoir ces informations ici sous forme imprimée. Si de telles attaques flagrantes contre la vérité sont maintenues, les Canadiens verront bientôt notre économie complètement s'effondrer ainsi que notre système judiciaire.

Les députés libéraux et néo-démocrates ont officiellement adopté la censure comme stratégie politique ; ils veulent éliminer toute information qui interfère avec leur agenda. Par exemple, le député néo-démocrate Charlie Angus a récemment déposé le projet de loi d'initiative parlementaire C-372 qui imposerait des amendes et des peines de prison à toute personne faisant (ce qu'il appelle) des « allégations fausses et trompeuses » concernant le pétrole et le gaz canadiens. Bien sûr, nous convenons que personne ne devrait être autorisé à utiliser des affirmations vraiment fausses et trompeuses sur quoi que ce soit, mais ce que le NPD et les libéraux appellent des « affirmations fausses et trompeuses » pourraient en réalité être des affirmations véridiques avec lesquelles ils ne sont pas d'accord.

Les libéraux et leurs partisans du NPD ont fait tout ce qui était en leur pouvoir pour détruire le secteur pétrolier et gazier au Canada, laissant les Canadiens dépendre de produits énergétiques provenant de régions du monde où les normes environnementales, les normes de sécurité au travail et les normes en matière de droits de la personne sont moins strictes qu'ici au Canada. Le Canada est riche en énergie; nous ne devrions pas porter une dette nationale de plus de mille milliards de dollars et acheter notre pétrole à des pays étrangers. Comme au Venezuela, un autre pays socialiste riche en pétrole, le Canada a gâché une opportunité de prospérité et d'indépendance énergétique à cause de l'ingérence idéologique de politiciens qui croient que le dioxyde de carbone est la cause de tous nos malheurs.

Ayant abandonné le bon sens face au poids de l'alarmisme climatique, ces politiciens insensés et leurs complices médiatiques boiteux proposent des réglementations ridicules – telles qu'une transition forcée vers les véhicules électriques et des taxes carbone paralysantes – qui ne pourront jamais résoudre les problèmes climatiques mais qui risquent de saper davantage notre capacité à subvenir à nos besoins en nourriture et en énergie. Ce faisant, ils menacent également de détruire les institutions démocratiques du Canada et nos libertés durement acquises.

De nombreux scientifiques et économistes compétents ont expliqué en détail l'impossibilité pour le réseau électrique canadien de devenir une source d'énergie alternative efficace pour les transports.² L'énergie hydroélectrique est merveilleuse mais limitée par les sources disponibles. L'énergie éolienne et solaire dépendent d'un approvisionnement irrégulier et ces faiblesses sont encore plus évidentes par temps froid. Le coût de construction des éoliennes, leurs impacts environnementaux négatifs, les conditions épouvantables dans le monde dans lesquelles les matériaux destinés aux batteries électriques sont produits : ce ne sont là que quelques-uns des problèmes que les députés libéraux et néo-démocrates ignorent allègrement.

Il y a d'autres aspects hypocrites importants dans ce projet de loi C-372 du NPD. Le projet de loi parle de publicités fausses et trompeuses pour le pétrole et le gaz, comme si c'était la seule industrie où l'argent joue un rôle dans le type de communications qui attirent l'attention du public. Comme indiqué ci-dessus, la propre publicité de la gauche sur les avantages de l'éolien et du solaire est elle-même trompeuse. . . comme s'il n'y avait aucun coût environnemental, aucun risque pour la sécurité humaine et aucun dommage économique qui accompagnait ce saut semblable à celui du lemming vers des sources d'énergie coûteuses, inefficaces et peu fiables.

Nous avons vu au cours des quatre dernières années une quantité écrasante de publicité fausse et trompeuse de la part de l'industrie pharmaceutique, que le NPD a ignorée en raison de son engagement idéologique envers le discours du gouvernement. Pfizer et Moderna ont engrangé d'énormes profits pour des produits que le NPD et M. Trudeau présentaient comme « sûrs et efficaces, » mais qui se sont révélés dangereux et complètement inefficaces.<sup>3</sup>

Le NPD lui-même est coupable d'horribles affirmations fausses et trompeuses sur qui et ce qu'il représente. Ils prétendent défendre « le petit bonhomme. » Quatre millions de petites personnes ont péri au Canada à cause de l'avortement, tandis que le NPD restait les bras croisés et applaudissait. Le NPD prétend soutenir les travailleurs. . . Pourtant, au sein du gouvernement néo-démocrate de la Colombie-Britannique et parmi les députés néo-démocrates d'Ottawa, il n'y avait aucun soutien pour les médecins, infirmières, camionneurs, pilotes de ligne et autres travailleurs canadiens qui ont été licenciés de leur emploi, privés de l'assurance-emploi à laquelle ils avaient cotisé et vilipendés dans les médias de gauche.

Le NPD a perdu sa crédibilité en tant que défenseur des pauvres. Les pauvres ne profitent pas de la destruction de la prospérité de notre nation. Les pauvres bénéficieront d'un gouvernement honnête et de politiciens honnêtes qui reconstruiront l'économie, protégeront les libertés de nos citoyens, rendront nos rues sûres et permettront aux Canadiens de prendre leurs propres décisions sur la façon dont ils élèvent leur famille.

Le NPD et ses collègues libéraux ont perdu la tête lorsque la Première Ministre de l'Alberta, Danielle Smith, a pris quelques mesures rationnelles pour protéger les enfants de l'Alberta contre la manipulation et les abus dans les écoles publiques, pour restaurer les droits parentaux et pour protéger les femmes et les filles de la concurrence déloyale des hommes biologiques. Il est temps pour les Canadiens de voter contre les affirmations fausses et trompeuses du NPD et de leurs collègues libéraux. Pour ceux qui recherchent un parti engagé dans la restauration du bon sens, de la décence, du respect de la vie humaine et de la famille. . . Au PHC,<sup>4</sup> nous serions heureux de recevoir votre adhésion et votre soutien. Où que vous soyez sur l'échiquier politique, nous sommes à vos côtés pour la vérité et la liberté de l'exprimer!

## Notes de bas de page

- 1 www.brighteon.com/179a8fc7-c4f2-49fa-9f86-ab950418e540
- <sup>2</sup> c2cjournal.ca/2021/11/the-future-with-zero-emission-electric-vehicles/
- 3 openvaers.com/covid-data
- 4 www.chp.ca/fr/

## Parti de l'Héritage Chrétien du Canada

chp.ca/fr/accueil • NationalOffice@chp.ca • 1-888-VOTE-CHP (868-3247)
PO Box 4958, Station E, Ottawa, Ontario K1S 5J1

Autorisé par l'agent officiel du Parti de l'Héritage Chrétien du Canada et peut être copié.